

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Chef-Redakteur: Theodor Wolff in Berlin. Druck und Verlag von Rudolf Wolff in Berlin.

Huch ein Osterrei.

In diesen schönen Tagen des so spät erwachenden Frühjahrs...

weil er gemagt hat, aus der Rabob-Katastrophe die unumgänglichsten Konsequenzen zu ziehen.

Mit einer solchen sehr mächtigen Klippe verdrückt es ein Minister oder Staatssekretär nicht gern.

Aus London wird vom offiziellen Telegraphenbureau gemeldet: Den in der ausländischen Presse verbreiteten Nachrichten über eine beabsichtigte Bewegung zwischen Kaiser Wilhelm und König Eduard auf der Insel Malta wird in London in unterrichteten Kreisen in der folgenden Weise...

Die Erneuerung des Dreibundes.

(Telegramm unseres Korrespondenten.) Rom, 8. April. Die im Frühjahr der Dreibundgegner legende Kabotte...

Die Principessa tanzt...

(Nachdruck verboten.) Rom, Anfang April. Quant à l'aristocratie, on la dit bête, sagt Zaine in seiner...

* Eine Begegnung zwischen dem Jaren und dem Präsidenten Nollens...

Wovon II. Fürst Kamelet Bagarow - der russisch-armenische Nobis - hat die römische Gesellschaft zu einer Soiree nach dem von ihm geleiteten Teatro Lirico geladen.

Denk auch der unterirdische Schöpfer der 'Erbvater' hat abgelegt, was an ihm ruht und majestätisch war, ist zum Suppenlöffel abgemagert.

Elber, das hochgelürmte schwarze Haar trägt ein Brillantenband, einer Kaiserin würdig. Sie hebt sich auf die Beine, als hätte sie zeitweilig nichts anderes getan.

Die römische Aristokratie ist intelligent, rund und hat Talent für den Jureis.

Haltung.

Wir leben alle der Überzeugung, daß Haltung etwas ungemein Wichtiges ist. Die Worte hat Haltung und die Presse: in der äußeren Politik ist die bekannte heimliche oder fremdbildige Haltung der Herrschenden...